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1. han blev sjuk 

2. hon sprang Parismaraton 

3. åkte ni till Turkiet på semester? 

4. Stefan besökte chokladmässan 

5. jag har förstått konjunktiven 

6. då han fick veta nyheten blev han helt blek 

7. kom du för sent i morse? 

8. gick ni ut i helgen? 

9. Céline stannade hemma 

10. har du köpt en ny dator? 

11. jag gick upp sent i morse 

12. hur dags lade du dig i lördags? 

13. jag tog ett glas rödvin 

14. Brigitte gifte sig med sin elev 

15. har ni sett den här filmen? 

16. hon är älskad av alla 

17. alla älskade den här serien 

18. jag tappade min mobil när jag gick av bussen 

19. tåget kom i tid 

20. mina grannar har åkt till Japan 

21. Emmanuel blev kär i sin lärare 

22. Marie vilade ordentligt under lovet 

23. åkte de inte till Frankrike? 

24. vad har det blivit av dig? 

25. eleverna gick in genom den stora dörren 

26. jag gick till källaren för att hämta en flaska vin 

27. hon kom för att träffa mig med sin bror 

28. när föddes ni fröken ? 

29. Jeanne och hennes tjejkompisar åkte till Italien 

30. hon skyndade sig för att inte missa båten 

31. vad har hänt i Frankrike i helgen? 

32. han ville inte komma på mi fest 

33. hon har inte sovit bra i natt 

34. alla klassens tjejer kom utklädda 

35. de gick mycket långsamt 

36. ni har misstagit er ännu en gång 

37. hon ändrade åsikt 

38. gick du upp till sista våningen på Eiffeltornet? 

39. hur dags kom ni hem igår kväll? 

40. min tvillingbror åkte tillbaka till Ukraina 

41. han flyttade till Tyskland 

42. hon slog sig ner (bosatte sig) hos sin pojkvän 

43. hans senaste film kom ut i onsdags 

44. har du sett Léa Domenachs senaste film? 
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1. il est tombé malade 

2. elle a couru le marathon de Paris 

3. vous êtes allés en Turquie en vacances ? 

4. Stefan a visité le Salon du Chocolat 

5. j’ai compris le subjonctif 

6. en apprenant la nouvelle il est devenu tout pâle 

7. tu es arrivé en retard ce matin ? 

8. vous êtes sortis ce week-end ? 

9. Céline est restée à la maison 

10. tu as acheté un nouvel ordinateur ? 

11. je me suis levé tard ce matin 

12. tu t’es couché à quelle heure samedi ? 

13. j’ai pris un verre de vin rouge 

14. Brigitte s’est mariée avec son élève 

15. vous avez vu ce film ? 

16. elle est aimée par tout le monde 

17. tout le monde a aimé cette série 

18. j’ai perdu mon portable quand je suis descendu du bus 

19. le train est arrivé à l’heure 

20. mes voisins sont partis au Japon 

21. Emmanuel est tombé amoureux de sa professeure 

22. Marie s’est bien reposée pendant les vacances 

23. ils ne sont pas allés en France ? 

24. qu’est-ce que tu es devenu ? 

25. les élèves sont rentrés par la grande porte 

26. je suis allé à la cave pour chercher une bouteille de vin 

27. elle est venue me voir avec son frère 

28. quand êtes-vous née mademoiselle ? 

29. Jeanne et ses copines sont parties en Italie 

30. elle s’est dépêchée pour ne pas rater le bateau 

31. qu’est-ce qui s’est passé en France ce week-end ? 

32. il n’a pas voulu venir à ma fête 

33. elle n’a pas bien dormi cette nuit 

34. toutes les filles de la classe sont venues déguisées 

35. ils ont marché très lentement 

36. vous vous êtes trompés encore une fois 

37. elle a changé d’avis 

38. tu es monté au dernier étage de la Tour Eiffel ? 

39. vous êtes rentré(e, s) à quelle heure hier soir ? 

40. mon frère jumeau est retourné en Ukraine 

41. il a déménagé en Allemagne 

42. elle s’est installée chez son copain 

43. son dernier film est sorti mercredi 

44. tu as vu le dernier film de Léa Domenach ? 
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han blev sjuk il est tombé malade 

hon sprang Parismaraton elle a couru le marathon de Paris 

åkte ni till Turkiet på semester? vous êtes allés en Turquie en vacances ? 

Stefan besökte chokladmässan Stefan a visité le Salon du Chocolat 

jag har förstått konjunktiven j’ai compris le subjonctif 

då han fick veta nyheten blev han helt blek en apprenant la nouvelle il est devenu tout pâle 

kom du för sent i morse? tu es arrivé en retard ce matin ? 

gick ni ut i helgen? vous êtes sortis ce week-end ? 

Céline stannade hemma Céline est restée à la maison 

har du köpt en ny dator? tu as acheté un nouvel ordinateur ? 

jag gick upp sent i morse je me suis levé tard ce matin 

hur dags lade du dig i lördags? tu t’es couché à quelle heure samedi ? 

jag tog ett glas rödvin j’ai pris un verre de vin rouge 

Brigitte gifte sig med sin elev Brigitte s’est mariée avec son élève 

har ni sett den här filmen? vous avez vu ce film ? 

hon är älskad av alla elle est aimée par tout le monde 

alla älskade den här serien tout le monde a aimé cette série 

jag tappade min mobil när jag gick av bussen j’ai perdu mon portable quand je suis descendu du bus 

tåget kom i tid le train est arrivé à l’heure 

mina grannar har åkt till Japan mes voisins sont partis au Japon 

Emmanuel blev kär i sin lärare Emmanuel est tombé amoureux de sa professeure 

Marie vilade ordentligt under lovet Marie s’est bien reposée pendant les vacances 

åkte de inte till Frankrike? ils ne sont pas allés en France ? 

vad har det blivit av dig? qu’est-ce que tu es devenu ? 

eleverna gick in genom den stora dörren les élèves sont rentrés par la grande porte 

jag gick till källaren för att hämta en flaska vin je suis allé à la cave pour chercher une bouteille de vin 

hon kom för att träffa mig med sin bror elle est venue me voir avec son frère 

när föddes ni fröken ? quand êtes-vous née mademoiselle ? 

Jeanne och hennes tjejkompisar åkte till Italien Jeanne et ses copines sont parties en Italie 

hon skyndade sig för att inte missa båten elle s’est dépêchée pour ne pas rater le bateau 

vad har hänt i Frankrike i helgen? qu’est-ce qui s’est passé en France ce week-end ? 

han ville inte komma på mi fest il n’a pas voulu venir à ma fête 

hon har inte sovit bra i natt elle n’a pas bien dormi cette nuit 

alla klassens tjejer kom utklädda toutes les filles de la classe sont venues déguisées 

de gick mycket långsamt ils ont marché très lentement 

ni har misstagit er ännu en gång vous vous êtes trompés encore une fois 

hon ändrade åsikt elle a changé d’avis 

gick du upp till sista våningen på Eiffeltornet? tu es monté au dernier étage de la Tour Eiffel ? 

hur dags kom ni hem igår kväll? vous êtes rentré(e, s) à quelle heure hier soir ? 

min tvillingbror åkte tillbaka till Ukraina mon frère jumeau est retourné en Ukraine 

han flyttade till Tyskland il a déménagé en Allemagne 

hon slog sig ner (bosatte sig) hos sin pojkvän elle s’est installée chez son copain 

hans senaste film kom ut i onsdags son dernier film est sorti mercredi 

har du sett Léa Domenachs senaste film? tu as vu le dernier film de Léa Domenach ? 

 

 

 


